

Danke!

Liebe Ehrenamtliche, wieder geht ein ereignisreiches Jahr in unseren Gemeinden zu Ende. Dank Ihnen konnten zahlreiche Gottesdienste, Feste, Konzerte, Gemeindeveranstaltungen und Besuche stattfinden, in der Bergkirche konnten ca. 2.900 Besucher begrüßt werden, der „Kirchturm“ und die Kirchgeldbriefe wurden ausgetragen, Gebäude und Außenbereiche gereinigt und renoviert – ein vielfältiges Gemeindeleben war möglich. Herzlichen Dank dafür sagen Ihre Hauptamtlichen!

Rückblick



Der Außenputz unserer Kirche wurde in diesem Jahr von Ende März bis Ende Juli erneuert und mit hellgrüner Farbe in einen neuen Glanz gebracht. Ohne unsere fleißigen Helfer hätten wir das nicht geschafft. Wir, der Gemeindekirchenrat Neundorf, möchten uns bei allen Helfern bedanken. Vielen Dank auch an alle, die Geld für die Sanierung gespendet haben.

Die Kirche Pahnstangen erstrahlt nach umfangreichen Malerarbeiten im Inneren in einem neuen Glanz. Möglicherweise wurde dies nach einer langen Planungsphase durch zahlreiche Spenden der Gemeindeglieder, Lottomittel und Fördergelder. Deshalb möchte das Pastorenehepaar Winterberg und der Gemeindekirchenrat Pahnstangen allen Förderern, Helfern und ausführenden Firmen von Herzen ein großes Dankeschön aussprechen. Möge die nun wieder im hellen Glanz erstrahlte Kirche vielen ein Ort der Ruhe, ein Ort zum Innehalten und Beten sowie ein Treffpunkt der christlichen Gemeinschaft sein.

